

# 年賀状

新年号

平成28年1月1日

頌春



あけましておめでとうございます。

市民の皆様には、日頃から市政に對し温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年6月には、坂出北インターチェンジが国のスマートインターチェンジ準備段階調査実施箇所として選定され、市議会が最重要課題として取り組んできたフルインター化の実現に向けて大きな一步を踏み出すことができました。さらには、10月には「坂出市人口ビジョン」、「坂出市まち・ひと・しごと創生総合戦略」が策定され、これから目指していく将来人口や今後5カ年の政策目標、施策の基本的方向が示されるなど、まさに「地方創生元年」にふさわしい一年となりました。

さて、迎えました本年は「瀬戸内国際芸術祭2016」春会期が沙弥島で開催されます。ふるさとの素晴らしさを再認識するとともに、市民総参加で創りあげた「あの感動を再び」皆様と分かち合えるものと、大変心待ちにしているところです。

市議会では、平成24年10月から議会報告会を市内各地区で時期を分散して開催してきましたが、本年からは4月に市内12地区で報告会を開催することになりました。我々が最も重要視する3月定例会での内容を中心に、皆様と意見交換させていただきたいと考えていますので、ぜひ多くの皆様のご参加をお願い申し上げます。

本年が皆様にとりまして、健康で幸多い年でありますよう、心から祈念申し上げ、年頭のごあいさつといたします。